

# Katholische Arbeitnehmer Bewegung (KAB)

## Entstehung

Aus dem Geist christlicher Verantwortung entstanden im 19. Jahrhundert Arbeiterunterstützungsvereine. In Fortsetzung dieser Ideen Bischof Kettlers wurde 1927 der Katholische Arbeiterverein „St. Georg“ gegründet.

## Zielsetzung

Die KAB will die katholische Arbeitnehmerschaft befähigen, zu einer gerechten christlich geprägten „Arbeitswelt“ ihren Beitrag zu leisten. Der Begriff „Arbeitswelt“ beinhaltet jegliche Form menschlicher Tätigkeit in Produktion, Verwaltung und Dienstleistung, in Forschung und Lehre bis hin zur Verantwortung in Haushalt, Kinder- und Altenpflege.

## Aktivitäten

Die KAB bietet Versammlungen und Veranstaltungen sowie Glaubensvertiefung in Weiterbildungen an. Besondere Bedeutung hat bei der KAB St. Georg Amberg die Pflege des Zusammenlebens als christliche Gemeinschaft durch gemeinsame Gottesdienste, gegenseitige Hilfe, kulturelle Veranstaltungen und Reisen.

## Mitgliederstand

Die KAB St. Georg besteht zur Zeit aus rund 130 Mitgliedern.

## Aktuelles Programm

Informationen stehen im Schaukasten am Pfarrbüro St. Georg oder im Pfarrbrief.

Gäste sind bei allen Veranstaltungen willkommen. Neue Mitglieder nehmen wir freundlich und gerne auf.